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La municipalité de Perpignan se chauffe-t-elle au bois ? C’est la question que se posent de
nombreux habitants stupéfaits des abattages de tous les grands arbres dans les parcs et le
long des boulevards de la ville.

  

C’est véritablement une hécatombe dans le silence assourdissant des conseillers municipaux.
Le maire de la ville, Jean-Marc Pujol,  interpellé par Marc Maillet, président de la FRENE 66 
sur les ondes de France Bleu Roussillon a répondu : ‘Votre question m’amuse, alors que nous
replantons des centaines de plantes et d’arbres ».

  

Nous vous proposons donc une visite amusante dans l’environnement perpignanais.
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